

UNO MAS UNO

Aumenta la emoción y los precios en las ciudades argentinas

BUENOS AIRES, 14 de junio (UPI).—El Campeonato Mundial de Fútbol entró en sus últimos once días y el entusiasmo que ha provocado parece ir en aumento, sin importar mucho cuáles sean los resultados en la cancha.

Los argentinos saben que esta es la única oportunidad que tienen de disfrutar de "su" Mundial, y lo están haciendo a lo grande. Los campeonatos se realizan cada cuatro años, y desde que comenzaron, en 1930, han sido organizados siempre por diferentes países, de modo que las posibilidades de que la competencia retorne a esta nación en el presente siglo son remotas.

Después de que muchos sectores se mostraron renuentes a organizar la máxima cita del balompié, ahora nadie quiere quedarse atrás y todos quieren aportar a su éxito.

En los días previos al torneo, los visitantes comentaban que no había el habitual espíritu que acompaña a un Campeonato Mundial en Buenos Aires. Pero a medida que han transcurrido las fechas, la ciudad se ha ido exteriorizando en mil detalles.

En las subseces, ciudades más pequeñas que la enorme Buenos Aires, con cinco millones de habitantes, el entusiasmo ha sido arrollador y Mar del Plata se dolió de que se le marginara para la segunda ronda. En esta etapa los partidos se juegan en esta capital: Mendoza, Rosario y Córdoba.

En Buenos Aires, por la extensión de la ciudad, las manifestaciones de entusiasmo no se notan mucho, a no ser por los festejos que protagonizaron en la primera ronda los aficionados después de cada partido jugado por Argentina, ganara o perdiera el equipo dueño de casa. Pero el espíritu del Mundial está presente en cada gesto de los habitantes, que desean mostrar con orgullo su país.

Hay excepciones, por supuesto, como en los hoteles, bares y restaurantes, donde basta que el personal del local se dé cuenta de que se trata de un visitante extranjero relacionado con el Mundial para que los precios se dupliquen.

En el bar de un hotel, un periodista ordenó un ron con Coca Cola. Cuando pidió la cuenta se encontró con que tenía que pagar el equivalente a unos cinco dólares. Al reclamarle al mozo, éste, con buenas maneras, le dijo: "lo siento, pero el jefe dice que usted debió ver la lista de precios primero".

Otro corresponsal llegó tarde, en la noche, a registrarse en un hotel. El recepcionista señaló que el valor de la pieza era de 18,000 pesos (unos 25 dólares), pero tan pronto como vio la tarjeta amarilla y blanca de acreditación que colgaba del pecho del periodista, le dijo: "lo lamento, señor, pero el valor de la pieza es de 36,000 (50 dólares)".

Sin embargo, los detalles no alcanzan a empañar la brillantez global del campeonato, lo que comenzó a evidenciarse con la ceremonia de inauguración el primero de junio. El torneo finalizará el domingo 25.

Pinochet no Aceptó ir a la Final

SANTIAGO DE CHILE, 14 de junio (EFE).—Razones de estado impiden al presidente Augusto Pinochet asistir a la final del campeonato Mundial de Fútbol, informó hoy su Secretaría de Prensa.

El presidente argentino Jorge Rafael Videla había invitado a varios presidentes americanos a presenciar el encuentro final del campeonato.

La Secretaría de Prensa de Pinochet indicó que el presidente no podrá atender la invitación de su colega debido a los compromisos de sus funciones gubernamentales.

Ovaciones



ROSARIO, Argentina, junio 14.—El general Jorge Rafael Videla, presidente de Argentina (centro) acompañado de algunas autoridades locales, es recibido con muestras de entusiasmo a su llegada al estadio de Rosario Central, para presenciar el juego Argentina-Polonia. (UPI).